



EPSM de Caen

cgthscaen@gmail.com

# NÉGOCIATION AU MINISTÈRE: OÙ EN EST ON ?

Après les formidables mobilisations, grèves et manifestations des hospitaliers, les 16 et 30 juin, le Ministère de la Santé a commencé à abattre ses cartes.

- ▶ Le 19 juin, au bout de 4 semaines de Ségur, le Ministre a transmis un texte aux fédérations syndicales : « Projet d'accord relatif aux personnels non médicaux ». La CGT attire l'attention de chaque hospitalier sur des projets dangereux que contient ce texte :
- ▶ Le 1<sup>er</sup> juillet, le Ministre Véran a reçu les fédérations syndicales de la Santé, il a annoncé à l'ouverture de la réunion :

## Chiffrage sur les salaires.

**8 points** supplémentaires, soit **30 euros net par mois**, pour les hospitaliers techniques et administratifs.  
**22 points** supplémentaires pour les soignants et les médico-techniques. **82 euros net**

Faut-il parler d'aumône ou de miettes ?

Faut-il rappeler que les salaires sont gelés depuis 2010 et que tous les hospitaliers ont perdu 15% de pouvoir d'achat.

**Comment se fait-il que les administratifs et les techniques soient rabaissés ? Monsieur Véran ignore-t-il nos collègues.**

## Calendrier pour la revalorisation des grilles.

Concernant la promesse de catégorie B pour les aides-soignantes, et la révision de la catégorie A pour les infirmières et médico-techniques, cela sera vu en... 2022.

2022 ? Comme par hasard année électorale !

Est-ce que le Ministère méprise à ce point les hospitaliers, pour les croire stupides ?

Croit-il que les hospitaliers vont se taire pour une médaille et quelques pièces jaunes ?

Croit-il que les hospitaliers accepteront la fin de la prime de service, pour une prime en fonction de l'évaluation ?

**Nous ne sommes pas des mendiants.**

**Nous voulons nos revendications :**

- ▶ **Augmentation des salaires maintenant. Dégel du point (+15%). 300€ en points pour tous.**
- ▶ **Des effectifs en plus à l'Hôpital. Mise en stage des contractuels (193 à L'EPSM).**
- ▶ **Annulation de toutes les fermetures de lits et plan d'économies.**

Nous tiendrons informés, tous les hospitaliers de l'évolution des négociations au Ministère de la Santé.

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE

Caen le 03 Juillet 2020 à 6h30